

Stiftung unterstützt Engagement

Große Freude bei den Fördervereinen von Schillerschule und Freiwilliger Feuerwehr in Berkheim. Die Berkheimer Bank Stiftung unterstützt deren wichtige gesellschaftliche Arbeit mit jeweils 750 Euro.

Die Stiftung engagiert sich auch nach der erfolgreichen Bankenfusion zur Volksbank Mittlerer Neckar eG im Rahmen zahlreicher Projekte innerhalb der Gemeinde Berkheim. Ganz aktuell ermöglicht es eine Spende von 750 Euro dem Förderverein der Schillerschule, die Schwimmfähigkeiten der Schülerinnen und Schüler weiter zu fördern. Mit dieser wichtigen Arbeit wird der Zunahme von Schwimminfällen weiter vorgebeugt.

Auch die Freiwillige Feuerwehr in Berkheim freut sich über eine Zuwendung in Höhe von 750 Euro. Fortbildung findet heute in Teilen auch digital statt. Mit der Spende soll die genutzte Technik weiter optimiert werden.

Regina Saric vom Förderverein der Schillerschule und Rudi Müller vom Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr in Berkheim nahmen die Spendenschecks mit großer Freude in Empfang. Überreicht wurden sie vom Vorstand der Berkheimer Bank Stiftung: Martin Winkler, Vorstandsvorsitzender (Bildmitte), Gert Eckmann, stv. Vorstandsvorsitzender (rechts im Bild) und Andreas Fischer (links im Bild).

Fabrikstraße 5
73728 Esslingen am Neckar

Ihr Ansprechpartner:
Andreas Fischer

Telefon 0711 3909-3275
andreas.fischerr@v-mn.de
www.v-mn.de
25. Oktober 2021

